

Abril 25, 1945.-

Dr. Silvio Acosta.
Calle 21 # 859.
Vedado.

Mi estimado amigo:

He tratado de comunicarme con usted por teléfono varias veces, sin poder lograrlo, y sin que le pasaran aviso de mi llamada, por lo que utilizo este medio para participarle que, cumpliendo acuerdo de la JUNTA NACIONAL DE ARQUEOLOGIA Y ETNOLOGIA, se celebrará, del 5 al 12 de mayo próximo, en los salones de la Institución Hispanocubana de Cultura, una Exposición de pinturas, fotografías y planos de la Iglesia de Paula.

El día de la apertura, sábado 5, al jueves 10 y el día de la clausura, mayo 12, serán ofrecidas disertaciones por quienes han estudiado esta joya de la arquitectura colonial cubana.

Y como usted ha sido uno de los más sobresalientes mantenedores de la necesidad de conservar y restaurar la Iglesia de Paula, me he permitido señalarle un turno entre esas disertaciones, el día de la clausura antes referido.

Le ruego se ponga en comunicación conmigo, ya personalmente en mi Oficina del Historiador de la Ciudad, ya por el teléfono de la misma A-7261.

Le reitera su amistad y afecto,

Emilio Roig de Leuchsenring.
Secretario.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA